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B E S C H L U S S 

 
aus der 6. Sitzung 

der Stadtverordnetenversammlung 
am Donnerstag, 10.11.2022 

 
 

 
öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

19. FDP-Antrag, Errichtung von überdachen Parkplätzen mit PV-E-Lade-
säule 

VL-248/2022 

 

Der Vorsitzende des Bau-, Landwirtschafts-. Umwelt- und Verkehrsausschusses, Herr Klaus Peter 
Kreuder, berichtet aus der Sitzung am 03.11.2022 und erklärt, dass dieser Ausschuss dem ursprüng-
lichen Antrag mit der Änderung ohne eine Festlegung auf einen bestimmten Standort und eine be-
stimmte Anzahl an Plätzen einstimmig zugestimmt hat. 
 
Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses, Herr Jens Müll, berichtet aus der Sitzung am 
08.11.2022 und teilt mit, dass der Haupt- und Finanzausschuss dem geänderten Antrag mit 7 Ja-
Stimmen, 1 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen zugestimmt hat. 
 
Herr Weppler erläutert den Antrag und ergänzt, dass nach Prüfung geeigneter Standorte entspre-
chende Fördermöglichkeiten beantragt und in Anspruch genommen werden könnten. Nach Ab-
schluss der Prüfung ist der Antrag der Stadtverordnetenversammlung erneut vorzulegen um über 
eine Umsetzung zu entscheiden. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, lässt Stadtverordnetenvorsteher Erdmann über den 
im BLUV geänderten Antrag abstimmen. 
 
Beschluss: 
1. Der Magistrat wird beauftragt, die Errichtung von überdachten Stellplätzen an geeigneter 
Stelle in der Kernstadt Grünberg mit Lademöglichkeit für Elektroautomobile zu prüfen. Die 
Stellplätze sollen als Carport mit PV-Dach angelegt und mit einem Lade- und Bezahlsystem 
ausgestattet sein, die übrigen Stellplätze sind so vorzusehen, dass bei entsprechendem Bedarf 
auch hier Lademöglichkeiten geschaffen werden können. Nicht benötigter Strom kann 
teilweise im System temporär gespeichert, der Rest in das öffentliche Netz eingespeist werden. 
 
2. Weiterhin ist zu prüfen, ob für diese Maßnahme derzeit Fördermittel nutzbar sind.  
 
3. Das Ergebnis der Prüfung ist der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung über die 
Realisierung vorzulegen.  
 
Abstimmungsergebnis: 
33 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 




